

Mme C. Luisier  
Présidente du Conseil d'Etat  
Place du Château 1  
1014 Lausanne

Lausanne, le 14 décembre 2023

### **Ouverture de négociations salariales**

Madame la Présidente du Conseil d'Etat

Les salarié.e.s des services public et parapublic du canton vous ont adressé, le 21 novembre dernier, une demande d'ouverture de négociations sur les salaires par l'entremise des trois organisations du personnel signataires du présent courrier.

Cette demande fait suite à votre décision d'indexer les salaires au 1<sup>er</sup> janvier 2024 de 1,7%, auxquels s'ajoutent les 0,2% déjà annoncés en mai dernier.

Notre demande d'une indexation de 5 % au titre du renchérissement général, y compris pour le salaire socialisé, se base sur des éléments connus de toutes et tous: une augmentation du coût de la vie, depuis trois ans et pour les mois à venir, qui dépasse très largement l'évolution de l'IPC ; un besoin social avéré, en particulier pour les salaires les plus bas des grilles salariales du secteur publics comme des secteurs parapublics.

C'est la raison pour laquelle nos organisations s'engagent aux côtés des personnels concernés : il est nécessaire que les salaires augmentent et nous vous répétons notre demande d'ouverture de négociations dès le début 2024.

Dans l'attente de votre réponse, nous vous adressons, Madame la Présidente du Conseil d'Etat, nos meilleures salutations.

*Pour la FSF*

*Pour le SSP-Vaud*

*Pour SUD*

Céline Misiego

Cora Antonioli

Aristides Pedraza